

Son mari:

José **Rodriguez**

Ses enfants et petits-enfants:

Ignacio et Claire **Rodriguez**, leurs enfants Lisa et Salomé

Amaya **Rodriguez** et son ami Julien

Ses sœurs:

Ana-Mari et Mari-Carmen

Ses beaux-frères, neveux et nièces

Ses enfants de cœurs:

Philippe, Jem et Léna

ainsi que les familles parentes, alliées et amies en Espagne, en France et en Suisse,

ont le profond chagrin de faire part du décès de

Margarita RODRIGUEZ CHURRUCA

enlevée à leur tendre affection le 17 juillet 2014, à l'âge de 68 ans.

Les obsèques seront célébrées en l'église catholique St-Maurice, à Pully, le mardi 22 juillet, à 16 heures.

L'incinération suivra sans cérémonie.

Marga reposera au cimetière de Pully.

Domicile de la famille: Amaya Rodriguez, rue du Midi 18, 1003 **Lausanne**.

Un merci tout particulier au personnel des soins palliatifs de l'hôpital de Lavaux, à Cully, pour sa gentillesse et son dévouement.

En lieu et place de fleurs un don peut être adressé à la ligue vaudoise contre le cancer, CCP 10-22260-0.